

Instrucciones para la reserva de pista desde la página web

Introducción

Esta página web del Club d'Esports de Guadassuar permite realizar la reserva de las pistas de tenis, pádel y frontón a través de internet, bien desde un ordenador o desde un teléfono móvil inteligente.

La dirección de la página web para hacer las reservas es:

<http://club.moot.es>

La consulta de las pistas reservadas es libre, pero para realizar una reserva es necesario identificarse con el nombre del usuario y una contraseña.

Sólo pueden darse de alta, y por tanto reservar pistas, los socios del Club y para ello hay que darse de alta con la opción que tienes en esta página..

Para darse de alta

Simplemente hay que pinchar en el botón  e introducir los datos que se solicitan.

El número de socio puede tener un dígito adicional separado por un punto para los distintos miembros de la unidad familiar. Por ejemplo, para el socio 999 también podría darse de alta el 999.2, 999.3, 999.4, etc...

El nombre de usuario debe tener entre 3 y 10 letras y es el nombre que usarás para identificarte y poder reservar las pistas. También será el nombre que se mostrará en las páginas de reservas. No puede haber dos socios con el mismo nombre de usuario, por lo que si eliges uno que ya está usado se te pedirá que uses otro diferente.

Una vez pulses el botón  los datos serán verificados por la administración del club y, si todo es correcto recibirás un correo en la dirección de correo que has introducido para poder definir tu clave de acceso.

Estructura del servicio

El servicio de reserva de pistas es muy sencillo y consta de varias páginas que son las siguientes:

1. Página del menú. Desde aquí se accede a la página de reservas de cada uno de los deportes, darse de alta o modificar la contraseña.
2. Página de alta. En esta se proporcionan los datos para darse de alta en el servicio.
3. Página de identificación. Permite identificar el socio que va a hacer las reservas por medio de su nombre de usuario y contraseña. A ella se accede desde la página del

menú o desde las páginas de reservas pinchando en el texto “[Identificate](#)” cuando el usuario no se ha identificado, esto es, cuando la sesión de usuario está cerrada.

4. Páginas de reservas. En esta página se muestran los turnos de pistas reservadas y permite realizar reservas.

Páginas de reservas

Al entrar en alguna de estas páginas se muestran un par de tablas con las pistas que hay reservadas en el momento que se carga la página. La primera tabla corresponde a la semana actual y la segunda tabla a la semana siguiente.

En la primera fila de cada tabla se muestra la fecha que corresponde a cada columna, de lunes a domingo, indicando en color amarillo el día actual.

En la columna más a la izquierda se muestra la hora del turno. Cada fila se divide en dos para cada una de las pistas.

En la primera línea después del título, dependiendo si hay un usuario identificado o si la sesión está cerrada, se muestra:

1. Para poder reservar antes hay que identificarse. [Identificate](#)
2. Usuario: ‘*Nombre usuario*’. [Cerrar sesion](#)

En el primer caso no se pueden realizar reservas. Si se intenta aparecerá un mensaje de error indicando que es necesaria la identificación. Para ello hay que pulsar en la palabra “[Identificate](#)”.

En el segundo caso se indica que está identificado el usuario cuyo nombre se muestra y podrá realizar reservas.

El navegador recuerda el usuario identificado durante un mes desde el último acceso, de forma que no será necesario introducir la identificación de nuevo cada vez que se entra a la página.

A continuación, se identifican cuáles son las dos canchas de deporte que puedes reservar.

En la siguiente línea se muestra el texto:

Pinchar sobre la hora a reservar y pulsar en Actualizar

El botón de actualizar permanece desactivado hasta que se modifica alguna reserva pinchando en el cuadro correspondiente al día, hora y pista del turno. Si el turno estaba libre se indica el nombre del usuario con un fondo de color, y si estaba ocupado por el usuario identificado se borra el nombre dejando el cuadro con un fondo de color. El cuadro de color indica que la reserva está pendiente de actualizar en el servidor para lo cual se activa el botón de Actualizar.

Debajo del botón de Actualizar hay una línea reservada para mostrar mensajes.

Cuando se modifica alguna reserva es importante recordar pulsar en el botón de **Actualizar**. Ello se recuerda con el mensaje *“Pendiente de actualizar”* en la línea de mensajes.

Cuando se actualiza la reserva y todo funciona bien el mensaje cambia a *“Datos actualizados”*, lo que indica que todo ha ido bien, y las tablas de reservas se actualizan al estado actual. Además, los cuadros de color se cambian por cuadros en fondo blanco para indicar que las modificaciones se han actualizado en el servidor.

Al realizar las reservas existen algunas restricciones que hay que tener en cuenta:

1. No se pueden modificar las reservas que hayan realizado otros socios. Si se intenta se mostrará una ventana de error indicando que la pista está ocupada.
2. No se pueden modificar turnos que ya hayan comenzado o finalizado.
3. Para evitar abusos, un socio puede tener reservados un máximo de 2 turnos en un mismo día y 6 turnos en una misma semana.

Se recomienda no reservar turnos que no se vayan a utilizar, por un lado, para no consumir los turnos que le corresponden en la semana, y por otro para no impedir que otros socios puedan utilizar las pistas.

Si una reserva no se va a utilizar es importante anularla cuanto antes para que esta pista quede disponible para el resto de socios.

Página de identificación

A esta página se accede desde la página principal pinchando en la palabra *“Identificate”* cuando la sesión de usuario está cerrada. En ella se solicita el nombre de usuario y la contraseña.

Cuando se pincha en el botón ‘Enviar’ se envían los datos de identificación al servidor. Si los datos son correctos el usuario queda identificado y puede realizar reservas. Si son incorrectos la sesión permanece cerrada y en la línea de mensajes aparece la frase *“Error en la identificación”*.

Los datos de identificación se guardan en el navegador durante 30 días, por lo que si se accede frecuentemente a esta página no será necesario volver a identificarse.

El nombre del usuario y la clave de un socio se pueden modificar pinchando en la opción de recuperar la clave en la página del menú.

Recuperación de la clave

Se accede desde la página del menú pinchando en la opción *“Recuperar clave”*.

Al entrar en la página se solicita el email y el número de socio. Al pulsar el botón **Renovar Clave** se enviará un correo electrónico con un enlace que permitirá modificar el nombre de usuario y la clave asociados al número de socio indicado.

Por seguridad, el enlace tiene una validez de 5 días, por lo que conviene utilizarlo cuanto antes. Una vez utilizado se desactivará este enlace.